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Sachstandmitteilung BV  zur Anfrage Hof und Fassadenprogramm 

Nach Rücksprache mit der Fachabteilung möchte ich Ihnen mitteilen, dass zum künftigen 

Antragsverfahren beim Hof- und Fassadenprogramm zum jetzigen Zeitpunkt keine verbindliche 

Auskunft erteilt werden kann.  

Momentan werden die bisher zurückgestellten Anträge in einem neuen vereinfachten Verfahren 

abgearbeitet, bei dem weniger Unterlagen der Antragsteller als bisher benötigt werden.  

Ob dieses Antragsverfahren bei künftigen Neuanträgen ebenfalls angewandt wird, oder ob ggfls. 

wieder ein externes Beratungsbüro beauftragt werden soll, ist derzeit noch offen. 

 Gespräche dazu sind voraussichtlich für Anfang Oktober geplant. Sollte es konkrete Entscheidungen 

geben, werden wir hierzu berichten  

 

Elke Stapff  

Koordination Soziale Stadt 

 


